

西幼稚園！

わくわくわく にっぽう

令和7年 5月1日(木)

さわやかな5月の初日……の巻

『キュちゃんとおぴちゃん』



ねえねえ、何しているの？



きゅうりは「キュちゃん」トマトは「おぴちゃん」っていう名前にしよう！



お花にもお水あげようね



年長さんがキュウリとミニトマトの苗を植えました。すると、年中さん、年少さんも興味津々で集まってきました。今日は年少さんもジャガイモを植えました。もちろん、先生は年長さん。植え方、お水のあげ方をそっと教えてあげてくれました。





咲き終わったチューリップの花びらで色水をしたり、カメさんと遊んだり、桜の木の下で素敵なワクワクがたくさんありました。



桜の木のまわりは、素敵なワクワクがいっぱい。「こんなに気持ちがいいから、給食も桜の木の下で食べよう！」



桜の木の下で給食



木漏れ日を浴びながら、みんなでマーボー丼をたくさん食べました。「またここでみんなで食べようよ」



食後は、ござの上で寝転んだり、みんなで「おせんべいやけたかな♪」をしたりしました。明日も晴れるといいな。



あー楽しかったね。

年中さんと年長さんは…フッ素洗口の練習



今日はお水で練習です。経験者の年長さんがぶくぶくうがいの仕方を教えてくれました。

